Villa Vert Azur - Martinique - Trinité

A partir de €/ nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb
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Sur les hauteurs de la presqu’ile de la Caravelle, cette fabuleuse location saisonniere avec piscine vous offre une vue
imprenable a 250° sur la baie de Tartane. Les premiéres plages de sable blanc sont situées sur la commune de Tartane, a
seulement 8 minutes de voiture. La villa est idéalement localisée pour les amoureux de surf.

La villa est composée de trois chambres, dont deux avec lit double et une avec deux lits simples. De plain pied, elle peut
accueillir jusqu’a 6 voyageurs. Chacune des chambres dispose de sa propre salle de bain privée, toutes dotée d’une douche
a l'italienne et de WC.

Décoreée grace au travail d’'une architecte d’intérieur, vous serez absolument charmé par la modernité et le confort de la villa

On the heights of the Caravelle peninsula, this fabulous vacation home with swimming pool offers a breathtaking 250 ° view
over the bay of Tartane. The first white sand beaches are located in the town of Tartane, just 8 minutes by car. The villa is
ideally located for surf lovers.

The villa is made up of three bedrooms, two with double bed and one with two twin beds. On one level, it can accommodate
up to 6 travelers. Each of the bedrooms has its own private bathroom, all with a walk-in shower and toilet.

Decorated thanks to the work of an interior designer, you will be absolutely charmed by the modernity and the comfort of the
villa
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107 m2 /"~ 6 voyageur(s) / “== 3 chambre(s) /

4" Fer a repasser

Barbecue Cafetiere a filtre Climatisation

L)

Lit bébé

Lave Vaisselle & Linge de maison

]

® Parking

£ Piscine

Machine a laver Micro-ondes

Seche cheveux
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Localisation

Villa



Marion

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com
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